

Madame L.E MOL

Ainsi que l'ensemble du personnel USA



le 09 Février 2020

Je remercie Madame L.E MOL aussi
que le personnel soignant et non
soignant d'avoir accueilli mon
époux , dès
juillet 2013 en U.S.A.

Dès son arrivée, il a participé avec
bonne humeur à toutes les activités
proposées, il s'est vite intégré à sa
nouvelle vie mais hélas son Etat
s'était dégradé très sévèrement,
son séjour dans le service n'a été que
de quelques mois.

Une grande reconnaissance également
à tout le personnel qui a continué
à veiller lui rendre visite au S.S.R
jusqu'à ce qu'il nous quitte.

Remerciements également à la biné qui
a fait de son mieux pour maintenir sa
condition physique.

M